

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

129

Abendausgabe

Wien, am 20. April 1934

Konzert der Wiener Sängerknaben in der Volkshochschule Ottakring.

Der Volkshochschule Wien Volksheim ist es gelungen, die Wiener Sängerknaben unter der Leitung von Dr. Richard Rossmayer für ein Konzert in der Volkshochschule Ludo Hartmannplatz zu gewinnen. Es ist das erstemal, dass der weltberühmte Chor im Rahmen eines Volksbildungsinstitutes und in einem Arbeitbezirk auftritt. Das Konzert findet morgen, Samstag, um 20 Uhr statt. Das Programm umfasst eine Auswahl von Gesängen österreichischer Meister und eine Gruppe von Volksliedern und erfährt eine Bereicherung durch die Mitwirkung der Opernsängerin Lilli Claus, die ebenfalls Lieder österreichischer Meister singt. Am Klavier Charles Cerne; einleitende Worte Dr. Kurt Pahlen. Volkstümliche Preise von 60 Groschen bis 1 Schilling 60.

.....

Entfallender Empfang bei Vizebürgermeister Lahr.

Wegen dienstlicher Verhinderung entfällt der von Vizebürgermeister Major Lahr für Heimatschutzmitglieder am kommenden Dienstag vorgesehene Empfang.

.....